



学校だより



小川小学校 ○ 考える子 ○ 優しい子 ○ 元気な子

令和3年3月26日 令和2年度最終号

《本日、令和2年度全教育活動が終了しました》

本日をもちまして、令和2年度全ての教育活動が終わりました。児童には各学年を修了し、来年度への進級を祝すと共に、各自のさらなるステップアップを期待します。本年度は、新型コロナウイルスの影響で、今までの活動を見直しながら前に進めてきました。来年度は、本年度の活動を元にしながら、コロナ禍の中でも工夫改善してさらに充実したものとなるよう努めてまいります。

さて、1年生から5年生の一人一人に通知表をお渡ししました。通知表には、各教科の成績だけでなく、学習時の子供たちのがんばりの様子が短い文ではありますが具体的に書かれています。担任が子供たちに手渡す時は簡単な説明をして渡していますが、すべてを読んであげることは難しいです。ぜひ、ご家庭でゆっくりと読んでほしいと思います。

《令和2年度 卒業式が挙行されました》

3月24日（水）、卒業生58名が巣立っていきました。当日は、天候に恵まれ晴れやかな1日でした。当日の式は卒業生と保護者の皆様・教職員そして、学校運営協議会委員・お話サークルピッコロの皆様が参加の中、挙行されました。

在校生の参加はできませんでしたが、各学年から事前に録音した呼びかけ、そして5年生の「大空がむかえる朝」が式の中で流れました。卒業生も、一人一人の録音した呼びかけの言葉、録音した歌「ふるさと」「旅立ちの日々」が流れ、思い出に残る式になったのではないのでしょうか。このコロナ禍の中、様々な学校行事が今までと違った取組となりました。最高学年として思い描いていた1年とは違った中で頑張り続けた卒業生でした。4月からの中学校生活も、友だちと助け合いながら努力を続けていってほしいと願っています。



【卒業式が終わり、卒業生を見送る教職員】

《令和3年度の年間行事計画を配付しました》

本日、令和3年度の年間行事計画を配付いたしました。来年度のPTA行事を計画するために関係する方には（案）をお示ししましたが、変更となっている部分があります。変更理由は、新型コロナウイルス感染症対策を継続していく必要があると考え、計画変更をさせていただきました。

例えば、4月の授業参観・懇談会ですが、計画した当初は保護者の皆さんが来校していただくことを考えていました。しかし、現在の感染状況を考え、児童や保護者の皆さんの安全・安心を考えた結果、変更させていただきました。5月の家庭訪問も変更する考えで検討をしています。保護者の皆様、どうぞご理解とご協力をお願いします。

《タブレット PC が使えるよう準備をしています》

タブレット PC が使えるように名前を貼ったり様々な設定をしたりと作業を行いました。3月23日（火）に5年生、3月25日（木）に4年生が取り組みました。

子供たちがタブレット PC に慣れ、授業等で活用できるためのステップを次のように考えています。どうぞよろしくお願いいたします。

ステップ	時 期	活 用 例（案）
ステップ 1	令和 3 年 4 月から 7 月	ログイン操作、文字入力・操作体験、Web 検索等に慣れる、調べ学習、デジタルドリル体験等
ステップ 2	令和 3 年 7 月から 10 月	文字入力練習、写真・動画撮影体験、デジタルドリル活用等、長期休業期間等に持ち帰り家庭学習で活用
ステップ 3	令和 3 年 11 月から	タブレット PC を授業で本格的に活用 タブレット PC を週末に持ち帰り家庭学習で活用



【PCに個人のアドレスを設定】



【PC支援員の補助】



【個人の設定が終了し検索している様子】

《令和3年度の始業式は、4月8日(木)からです》

令和3年度は、4月8日（木）から始まります。新しい教科書を持ち帰りますので、ランドセル等が必要です。登校は8：10までに通学班で登校してください。

新しい学年のスタートです。「早寝・早起き」で、元気に登校しましょう！

なお、新2年生から新6年生は、午後の入学式に参加しませんので、10時45分に下校となります。

新6年生は、4月6日（火）に入学式準備のために登校します。8時30分までに登校してください。入学準備作業は、午前中に終了し下校となります。

《春休み中の生活について》

新型コロナウイルス感染症の状況を見ると、小川町では落ち着いてきていますが、埼玉県全体や東京都の感染者数を見ると、まだまだ感染者数が多い状況です。

保護者の皆様には春休み中も、子供たちの健康観察をお願いします。新しい学年のスタートがスムーズに迎えられよう、ご家庭でも「早寝・早起き・朝ごはん」を意識させ、規則正しい生活を続けられますようお願いいたします。

また、家庭でできる読書やなわとび、前の学年の復習をするなどをがんばってみるのも素晴らしいですね。

そして、交通安全を意識し、道路を横断するときは、「もしかして・止まる・見る・待つ・確かめる」をしっかりと行うようお願いいたします。また、自転車に乗る場合は、交通ルールを守るようご家庭でも声かけをお願いいたします。